
REQUERIMENTO

No. 817/2013

“Solicita  ao  executivo,  que  se  instale  um 
sistema  de  protocolo  (gravação  das 
ligações) para o SAMU.”

Senhor Presidente, dignos Pares,

Considerando, que os munícipes constantemente vêm reclamar à Vereadora sobre o 
atendimento médico por telefone, que muitas vezes passa o diagnóstico, e não encaminha a 
ambulância até o local que o paciente se encontra.

Considerando, que muitas vezes o problema é sério, e por falta do encaminhamento 
do paciente ao pronto socorro a situação pode se agravar.

Considerando, que  já  ocorreram  situações  em outras  cidades  do  país,  aonde  o 
paciente chegou a vir a óbito. 

Considerando, que essa medida vem para prevenir, e tentar descobrir  quem foi o 
profissional  que  omitiu  socorro.  Também  serve  para  provar  como  realmente  foi  o 
atendimento, servindo assim para ambas as partes.

É que:

A  vereadora  SOLANGE  RODRIGUES  DE  ARAÚJO  RAMOS nos  termos 
regimentais  em  vigor  REQUER  ao  Excelentíssimo  Prefeito,  solicitando  digne-se  sua 
Excelência informar para o conhecimento desta Casa de Lei o que segue:

a) É possível que se instale esse sistema?
b) Existe a possibilidade de fornecer o número de protocolo ao solicitante?
c) Se não for possível, por quê?
d) Se for possível, quanto tempo necessita para entrar em funcionamento?

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador Zino Militão dos Santos, 05 de 
Dezembro de 2013.

SOLANGE RODRIGUES DE ARAÚJO RAMOS
“Vereadora Solange de Maresias”


